
Étchéa

Art déco 1937

PUIFORCAT



Métal argenté

Inspiré par l'architecture Art déco du Pays basque, Jean Puiforcat déploie tout son savoir-faire virtuose de maître-orfèvre avec ce service, dessiné en 1937. Les formes oblongues des différentes pièces en métal argenté combinent simplicité et souci du détail. Leurs parois ornées de fines cannelures verticales contrastent harmonieusement avec l'arrondi des anses en bois foncé. Des perles métalliques soulignent le haut des anses et apportent une touche de lumière à l'ensemble. Un dialogue de haute volée entre sophistication et sobriété.

Silver plated

Inspired by the Art Deco architecture of the Basque country, Jean Puiforcat displays his virtuoso savoir-faire as a master silversmith with this set, designed in 1937. The oblong shapes of the various silver-plated metal pieces blend simplicity and attention to detail. Their sides, decorated with fine vertical fluting, contrast harmoniously with the rounded shape of the rosewood handles. Metallic pearls enhance the top of the handles and add a touch of light to the ensemble. A refined dialogue between sophistication and simplicity.

5002910



cafetière
coffee pot

H. 14,5 cm | 120 cl
H. 5.7 in | 42 fl oz

5003310



théière
tea pot

H. 11 cm | 80 cl
H. 4.3 in | 28 fl oz

5003010



crémier
creamer



H. 9,5 cm | 25 cl
H. 3.7 in | 8.8 fl oz

5003210



sucrier
sugar pot

H. 8,5 cm | 45 cl
H. 3.3 in | 15.8 fl oz

<p>5002710</p>  <p>bougeoir grand modèle large candelabra</p> <p>H. 18 cm H. 7 in</p>	<p>5002810</p>  <p>bougeoir moyen modèle medium candelabra</p> <p>H. 14 cm H 5.5 in</p>
--	--

Plateau / Serving tray

<p>5021110</p>  <p>coupelle vide poche small tray "vide poche"</p> <p>Ø 18,8 x H. 4,4 cm Ø 7.4 x H. 1.7 in</p>	<p>5021310</p>  <p>plateau rond round tray</p> <p>Ø 40 x H. 5 cm Ø 15.8 x H. 2 in</p>
---	---

<p>5003110</p>  <p>plateau serving tray</p> <p>l. 71 x L. 40 cm l. 28 x L.15.7 in</p>
